



A través del programa “Con Buena Energía” del Ministerio de Energía, el reemplazo de las ampolletas incandescentes genera importantes beneficios de eficiencia energética.

Un total de 5 mil 100 ampolletas led entregó la SEREMI de Energía durante el 2022 con el programa Con Buena Energía, a través del cual ha fomentado el ahorro en el consumo energético domiciliario.

En concreto, el resultado obtenido con el reemplazo de estas lámparas de mayor tecnología, al cambiarlas por la misma cantidad de ampolletas incandescentes de 100 watts, asciende a 677 MWh, cifra equivalente al consumo residencial de 340 viviendas durante un año, es decir, dos villas completas o toda una localidad rural de la Región.

Ahorro con ampolletas LED entregadas a familias de la Región equivale al consumo de 340 vivienda

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 27 December 2022 10:02 -

A través del programa Con Buena Energía el Ministerio del ramo capacitó este año a 1.700 familias de diferentes comunas de la Región de Coquimbo sobre el ahorro de electricidad y gas, junto con la entrega de un kit de ampolletas LED y un alargador zapatilla, para estimular el recambio tecnológico.

De acuerdo a lo mencionado en las capacitaciones, el reemplazo de las ampolletas por led más eficientes, más el uso de alargadores zapatillas y los consejos y acciones para evitar el consumo vampiro, permiten un ahorro de hasta un 20 por ciento en las cuentas de energía.

La seremi de Energía, María Castillo Rojas, sostuvo que “a través de este programa quisimos llegar a las comunas de la Región de Coquimbo, de la mano con el énfasis del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de estar en los territorios y en descentralizar nuestra gestión, para fomentar buenas prácticas que permitan contribuir al ahorro familiar, mediante consejos para que las jefas y jefes de hogar los implementaran en sus casas tanto en iluminación como en el uso de artefactos. Es especialmente relevante el ahorro que se consigue al reemplazar las ampolletas incandescentes por las luces led, lo que demuestra que es una tecnología probada y que genera importantes beneficios en términos de eficiencia energética”.

Las capacitaciones contaron con apoyo de los municipios de la Región y de entidades públicas con quienes el Ministerio de Energía mantiene convenio con INJUV, FOSIS, entre otras, dando prioridad a las familias que cumplieron los requisitos de acuerdo al Registro Social de Hogares.